



JICA モンゴル国医師及び看護師の 卒後研修強化プロジェクト

2022年10月27日(木)開催



2022年10月27日(木)に、JICA モンゴル国医師及び看護師の卒後研修強化プロジェクト活動の一環として、本学にモンゴル国保健省及び病院関係者の方々が研修に来られました。

2022年は日本・モンゴル外交関係樹立50周年の記念の年でもあります。

ご来校くださった皆様、誠にありがとうございました。

研修講義

飯野 京子 看護学部長
国立看護大学校の概要



受講者は非常に熱心に受講しました。質疑応答では時間一杯まで沢山の質問が出ていました。

亀岡 智美 教授
日本の看護教育制度
看護基礎教育・卒後教育
・継続教育



研修の参加者・講師・担当職員と一緒に



記念品

今回の講演された飯野学部長、亀岡教授への記念品として、モンゴルの伝統的なお土産(シャガイ)をいただきました。



施設見学 実習室で実際の教育設備・機器の見学をされました。

成人看護実習室にて

ICU実習室を備えていることに

感心されていました



1年生「生活援助論Ⅱ演習」をご見学いただきました。講義内容に非常に興味をお持ちになり、教員・学生から説明も受けられました。「日本の看護の質の高さは、丁寧な指導と学生の熱心さから来ている」とのご感想をいただきました。

図書館 国際交流コーナー

ナイチンゲールの「看護覚書」初版本をみて記念撮影を。

